

# Japón deja huella en la cerámica artística - Mediterráneo - 11/04/2015

PRIMERA FERIA ORGANIZADA POR LA CÁTEDRA DE INNOVACIÓN CERÁMICA CIUTAT DE VILA-REAL

## Japón deja huella en la cerámica artística

► Todos los museos y escuelas superiores de la Comunitat participan

R. D.  
VILA-REAL

Vila-real es, hasta mañana, capital de la cerámica artística, gracias a la primera feria sobre el sector organizada por la Cátedra de Innovación Cerámica Ciutat de Vila-real con la colaboración del Ayuntamiento y la UJI. Más de una veintena de actividades en las que participan algunos de los ceramistas internacionales más reconocidos. De hecho, el influjo



► Masakazu mostró a Pasqual Batalla los utensilios de cerámica.

japonés llegó de la mano de Masakazu Kusakabe, quien además de ser el responsable de la exposición instalada en la BUC, ayer realizó una ceremonia del té japonesa. Precisamente, Kusakabe está construyendo en la antigua escuela taller un horno especial para cocciones con leña a altas temperaturas para preparar esmaltados especiales. El horno, uno de los cuatro de este tipo que existe en Europa, se abrirá en un futuro para las visitas.

Asimismo, una performance sobre la Dansa del Foc, en el jardí de Jaume I, puso punto final a los actos de ayer de la feria. ≡